



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 26. März 2015

Antrag

Betrifft: Tempo 50 in der Weinzöttlstraße

Der Abschnitt der Weinzöttlstraße von der Kreuzung Grazer Straße bis zur Kreuzung beim Hofer/Baumax ist durch die anliegenden Siedlungen und Geschäfte stark von FußgängerInnen und FahrradfahrerInnen frequentiert. In diesem Teil ist - obwohl es sich hier um ein dicht besiedeltes Stadtgebiet handelt - die höchstzulässige Geschwindigkeit von 60 km/h erlaubt.

In der Arlandsiedlung leben viele Kinder, die auf ihrem Schulweg die Straße benutzen. Auch eine Behinderteneinrichtung, deren BewohnerInnen ebenfalls die Straße mehrmals täglich nutzen, befindet sich in der Siedlung.

Das derzeit geltende Tempolimit von 60 km/h im Ortsgebiet ist angesichts dessen viel zu hoch. In anderen Bereichen der Stadt – etwa im Bereich des Weblinger Gürtels/Puntigamer Straße - darf hingegen nur mit Tempo 50 gefahren werden. Hier wird sogar extra darauf hingewiesen, dass es sich um Stadtgebiet handelt. Im dicht bewohnten Gebiet in der Weinzöttlstraße wäre eine 50 km/h-Beschränkung noch um ein Vielfaches wichtiger.

Ich stelle deshalb namens des KPÖ-Gemeinderatsklub folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats sowie der Herr Verkehrsstadtrat werden ersucht zu evaluieren, ob im angeführten Bereich das geltende 60 km/h-Tempolimit auf 50 km/h reduziert werden kann.